

Transversal, cercano y con capacidad de escucha: los sellos del próximo comandante en jefe de la Armada

El Gobierno designó ayer al vicealmirante Fernando Cabrera Salazar (57) como comandante en jefe de la Armada para el período 2025-2029. Graduado en la Escuela Naval en 1987, sus cercanos lo definen como un oficial que construyó una carrera transversal en distintos ámbitos de la Marina, "estudioso", cercano al personal y que "se deja asesorar".

Su trayectoria en el alto mando

Como contraalmirante (ascendido en 2019)

2019	2020	2021	2022	2023	2024
Secretario general de la Armada	Director de Inteligencia	Comandante en jefe de la I Zona Naval	Director General del Territorio Marítimo y Marina Mercante	Jefe del Estado Mayor General de la Armada	

Formación profesional

- Ingeniero en armas con mención en artillería y misiles y en estado mayor.
- Oficial de Estado Mayor.
- Magíster en Ciencias Navales y Marítimas.
- Diplomado en Gestión Directiva.
- Escuela de Guerra de Francia
- Curso de Oficial de Operaciones en el Comando de la Escuela de Oficiales de Guerra de Superficie de Estados Unidos.

Unidades que ha comandado

- Lancha de servicios generales "Tegualda"  36 m
- Lancha misilera "Teniente Orella"  47 m
- Fragata "Almirante Riveros"  123 m

“ Tiene un rango de experiencia muy grande, porque ha estado en distintos puestos (...). Es una persona muy querida por la gente dentro de la Armada, valorada, muy abierto y, por cierto, está en una línea de continuidad de las políticas del almirante De la Maza ”

Adriana Delpiano
Ministra de Defensa



El actual comandante en jefe, almirante Juan Andrés de la Maza, observa el saludo entre su sucesor, el vicealmirante Fernando Cabrera, y el Presidente Gabriel Boric, ayer en La Moneda. Al centro, la ministra de Defensa, Adriana Delpiano. El cambio de mando será el 18 de junio.